Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 140 m2
Référence 84206049
Prix 1250 000 €

Versalilles
Maison a vendre (78000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Damien portail - barnes versailles - vous présente cette maison de charme
non-mitoyenne des années 30, d'une surface de 129 m2 pondérés (140 m2 au sol
et 118 m2 carrez) et jouissant d'un joli jardin paysagé parfaitement entretenu. A
montbauron, dans le quartier de montreuil, a moins de 5 minutes a pied de la rue
de montreuil et entre 7 et 10 minutes de la rue de la paroisse, du marché et de la
gare versalilles rive-droite, elle est situé dans un havre de paix. Unique a la vente !
Lumineuse, au calme, et pleine de charme, elle se Découvre de la maniéere suivante

:en rez-de-chaussé : entré, vaste ...

Damien portail - barnes versailles - is listing this charming 1930s detached house
offering a weighted surface area of 129m? or 1,389 sq ft (140m?2 or 1,507 sq ft of
floor space and 118m?2 or 1,270 sq ft under the carrez law) and a beautiful,
well-kept landscaped garden. Set in a haven of peace in the montreuil district of
montbauron, less than a 5-minute walk from rue de montreuil and between 7 and
10 minutes from rue de la paroisse, the market and versailles rive-droite station.
Unigue on the market! This bright, charming house in quiet surroundings is laid out

as follows:ground floor: ...

BARNES YVELINES
41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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